

# Rumbo al 25 Aniversario



## BOLETÍN ELECTRÓNICO FEBRERO 2015

“Trabajando con Responsabilidad Social”

☎ 01 (987) 872 37 44/66/88

f Fundación Cozumel

@ info@fccozumel.org

t @fccozumel

www.fccozumel.org

### ARRANCA CAMPAÑA DE REDONDEO EN BENEFICIO DE LA NIÑEZ COZUMELEÑA

Durante de los meses de marzo y abril de 2015, dile sí al redondeo y apóyanos por más sonrisas, para que niños y niñas aprendan jugando con las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel. Participa redondeando tus centavos en tienda Soriana Cozumel para continuar con más actividades lúdicas para la niñez. [Leer más...](#)



### INSTALAN NUEVO PATRONATO DEL CRIT

Fundadores y Asociados del Centro de Rehabilitación Integral de Cozumel CRIC, renovaron el Patronato de esta institución quedando como Presidenta Gina Ruiz Chávez y como Directora la Dra. Mariana Orantes. También se integró el Director de la Fundación, Octavio Rivero Gual con el fin de fortalecer la labor de esta institución. [Leer más...](#)



### NACIONAL MONTE DE PIEDAD CELEBRA 240 AÑOS DE APOYAR

Fundación Cozumel compartió el pastel del 240 aniversario de Nacional Monte de Piedad en la sucursal 154 ubicada en la isla. Gracias a esta institución se han fortalecido las Ludotecas Móviles en beneficio de la niñez cozumeleña y se continúan brindando becas escolares a jóvenes estudiantes de preparatoria y universidad. [Felicidades.](#)



### FUNDACIÓN COZUMEL EN 5TO ENCUENTRO DE SOCIOS EN LA FILANTROPIA.

Productiva fue la participación del Director Ejecutivo de la Fundación Cozumel en este pasado evento de procuradores de fondos que fue organizado por Fundación Majocca, Ac y el Instituto Jalisciense de Asistencia Social en la ciudad de Guadalajara Jalisco. Con esto se fortalecerán las gestiones que se realizan para los programas sociales de la organización cozumeleña. [Leer más...](#)



### FUNDACIÓN COZUMEL SE INTEGRA A LA RED IBEROAMERICANA DE FUNDACIONES

Con el fin de fortalecer su trabajo, la Fundación Cozumel se integró a este organismo. En la Red participan fundaciones de México, España, Brasil, Costa Rica, entre otros, estimulando la acción conjunta y el intercambio de experiencias entre los miembros, impulsando sus acciones y ampliando su contribución para el desarrollo de las comunidades donde operan.



### RECEPCIÓN DE PROYECTOS DEL ACUERDO SAN GERVASIO.

Fundación Cozumel fue la sede para la recepción de 47 proyectos de las diversas organizaciones para acceder al Fondo Económico del Acuerdo San Gervasio establecido por el Municipio de Cozumel y la Fundación. Actualmente se encuentran en la fase de evaluación y dictaminación por parte de profesionales en cada uno de los 5 ejes rectores para que en marzo se den a conocer los proyectos que serán apoyados. [Leer más...](#)



### BIENVENIDA A NUEVOS VOLUNTARIOS Y SERVIDORES SOCIALES

Fundación Cozumel dio la bienvenida a más de 30 jóvenes estudiantes que realizarán su servicio social, prácticas profesionales y voluntariado en los programas de la institución. Jóvenes que de manera constante estarán recibiendo capacitación y tareas para cumplir con los diversos objetivos de cada una de las acciones en beneficio de la comunidad.



### FUNDACIÓN COZUMEL FELICITA A LA REVISTA "AHORA" POR SU ANIVERSARIO

En amena velada se llevó a cabo el 5to Aniversario de la revista Ahora. La Fundación Cozumel extiende una felicitación a todo el equipo por su trabajo durante estos años y además un agradecimiento especial por difundir dentro de la revista los programas y las actividades de la Fundación. En horabuena y que los éxitos continúen.



### 22 CICLOS APOYANDO A ESTUDIANTES DE LA UQROO COZUMEL

Fundación Cozumel con el apoyo de Nacional Monte de Piedad, entregó 115 mil 638 pesos a la UQROO Cozumel por el pago de 82 becas a igual número de jóvenes estudiantes. En 12 años se han entregado mil 604 apoyos con una inversión social de 2 millones 655 mil pesos. Hoy cerca del 15% de matrícula escolar está recibiendo una beca. [Leer más...](#)



### APOYO CONSTANTE A ESTUDIANTES DEL PLANTEL CONALEP

Una vez más el patronato de la Fundación Cozumel hizo entrega al Conalep Cozumel, de 99 mil 240 pesos para apoyar la educación de 87 jóvenes. Desde el 2008 a la fecha, se han entregado 630 becas a jóvenes de esta institución educativa con el apoyo de Nacional Monte de Piedad. El acto se llevó a cabo en la ceremonia de inicio de un nuevo semestre escolar. [Leer más...](#)



### CONTINUAN LUDOTECAS MÓVILES EL RECORRIDO DE PARQUES

Las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel recorren cada semana 3 parques de las diferentes colonias en la isla, llevando a los niños alegría y diversión con juegos lúdicos, recreativos, de sensibilización y esparcimiento. Conoce el calendario del mes de marzo. Todos los niños y las niñas de 6 a 12 años de edad pueden participar. [Leer más...](#)



### SE REUNEN INTEGRANTES DE LA RED DE OSC CON REGIDORES

El Consejo Directivo de la Red de OSC se reunió con los regidores y el Secretario Técnico del Municipio para darles a conocer el trabajo de las organizaciones en Isla Cozumel y para darle seguimiento a las demandas y propuestas presentadas a los candidatos a la presidencia municipal, además se propuso generar un mecanismo para apoyar el Acuerdo San Gervasio de manera permanente.



### RICOS TAMALITOS CON CHOCOLATE EN LA FUNDACIÓN COZUMEL

El patronato de esta organización civil y el personal operativo de la misma, se reunieron para convivir el pasado 2 de febrero con los tamales del día de la candelaria, con su respectivo chocolatito caliente. Constantemente la Fundación Cozumel fomenta este tipo de actividades para preservar las tradiciones y fortalecer la unión de su equipo.

